

PROVINCIA

Más de 1.300 niños en las Escuelas de Verano Bilingües

Las escuelas están gestionadas por la Asociación de Personas con Discapacidad de El Saliente

MARÍA DEL MAR SÁNCHEZ

Este año, las Escuelas de Verano Bilingües El Saliente acogen a más de 1.300 niños, quienes se están divirtiendo estas vacaciones con una serie de actividades muy divertidas que organiza el centro.

Estas escuelas se encuentran gestionadas por la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente y la Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad. Esta temporada se han superado las cifras de estudiantes apuntados a sus actividades. Esto se debe a la organización de 15 escuelas en diferentes municipios.

Tras la finalización de este curso 2022-2023, estas clases veraniegas han comenzado de forma "mágica" para sus alumnos, cosa que los ha animado mucho tras la finalización de sus clases habituales. Se realizan una serie de actividades interactivas y entretenidas para ellos durante el día, como los talleres acuáticos, experiencias variadas y mucho más. Todo esto se realiza en espacios especializados para ellos y dichas actividades son dirigidas por monitoras y monitores excelentes para dirigir a los menores durante todo el día.

En el mes de agosto habrá una serie de escuelas de la provincia de Almería que mantendrán sus puertas abiertas. Estas serán cuatro escuelas y se encuentran localizadas en los municipios de Huércal de Almería, Mojácar, Turre y Los Gallardos. Durante septiembre, antes de que los y las alumnas comiencen el siguiente curso escolar 2023-2024, los padres podrán dejar a sus hijos en la escuela de verano de la Universidad de Almería.

Las actividades que lleva a cabo el centro se realizarán por separado, girando en torno a las diferentes



Escuelas de Verano de El Saliente. LA VOZ

Las escuelas de verano de El Saliente están repartidas en quince municipios de la provincia almeriense

Las actividades de la escuela se llevan a cabo por separado y giran en torno a diferentes semanas temáticas

semanas temáticas: la Máquina del tiempo, Ciencia divertida, Entre estrellas y Circus, la inversión lingüística al inglés y nuevas tecnologías. De esta forma, experimentarán el aprendizaje de forma más educativa y se divertirán con las actividades que disfrutarán durante el verano. Las actividades a realizar incluirán, entre otras cosas, la educación en valores. De esta forma, se les enseñará a los niños a la educación, el respeto y la convivencia.

La actividad de estas escuelas durante el verano han sido realizadas sin problema gracias a la colaboración de los ayuntamientos de Albox, Bentarique, Turre, Los Gallardos, Benaha-

dux, Pechina, Viator, Mojácar, Huércal de Almería, la Diputación Provincial de Almería y la Universidad de Almería, de la misma forma que la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía. Los servicios incluidos en estas escuelas para los alumnos son comedor, escuela de verano y aula matinal.

Las tres escuelas de verano Todos Juegan, patrocinadas por la Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad, realizan sus actividades en espacios poco favorecidos de la provincia: en Las Marinas (Rocuetas de Mar), El Ejido centro y Albox. Dichos espacios están bajo la financiación de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía. La intención de esta consejería es aportar alimentación a los niños, de forma que estén proporcionados de comida.

La finalidad de estos cursos veraniegos es aportar una enseñanza de inclusión, socialización y respeto a los jóvenes estudiantes. Por medio de las actividades que se llevarán a cabo, ellos pasarán un rato magnífico durante estas vacaciones. De esta forma, podrán conocer a más gente, conocer otras partes de la provincia y pasarlo bien de forma interactiva. Será una experiencia única.



XIV PREMIOS

Almanzora

Jueves 20 de julio · 20.30 Hrs.

Plaza de España (Tíjola, Almería)

Se requiere invitación para asistir al acto

Albanchez · Albox · Alcóntar · Arboleas
Armuña de Almanzora · Bacares · Bayarque · Cantoria
Chercos · Cóbdar · Fines · Laroya · Lijar · Lúcar · Macael
Olula del Río · Oria · Partalao · Purchena · Serón · Sierra
Somontín · Sufli · Tíjola · Urrácal · Zurgena

Celebramos la decimocuarta edición de los Premios Almanzora, y lo hacemos a lo grande, como merecen todos los que con su esfuerzo han contribuido a la grandeza de esta comarca. A todos, nuestro agradecimiento.



Siga a partir de las 20.30h la retransmisión del acto por streaming a través de lavozdealmeria.com

ORGANIZAN

SEIZ LOS 40

La Voz de Almería

lavozdealmeria.com

COLABORAN



800 personas en la carrera contra el cáncer

Los atletas recorren el centro de la ciudad durante una carrera nocturna de cinco kilómetros

LA VOZ

Más de 800 personas participaron este pasado sábado en la VII Carrera Nocturna Contra el Cáncer, desarrollada por las calles del casco histórico de Almería. Con una duración de cinco kilómetros, la prueba fue ganada, en categoría Masculina, por

Youness Belyamna con un tiempo de 00:17:00, seguido de Alejandro Muriana con 00:18:46, y tercero, Juan Ramón Egea 00:18:53. En Mujeres, la ganadora ha sido Paula Ramírez con un tiempo de 00:21:17, Estefanía Gázquez con 00:21:42 y María Álvarez con 00:22:46. Durante el recorrido pasaron por las principales

calles del centro, Avenida Federico García Lorca, Paseo de Almería, Puerta Purchena, Parque Nicolás Salmerón, Plaza Marín, entre otros emplazamientos, y la meta en la Plaza de la Constitución, con música y una barra solidaria para continuar con la fiesta.

Organizado por la Asociación Deportiva y Cultural

Amigos Contra el Cáncer Ciudad de Almería, la séptima edición ha contado, entre otros, con la colaboración del Ayuntamiento de Almería y la Diputación Provincial.

El director de la prueba, Jesús Díaz, realizó un balance "muy positivo", recalando que se habían superado en más de 200 corredores

el número de participantes, que cada año crece; hemos sumado como novedad la barra solidaria, muy bien acogida por los corredores para después de la carrera continuar con la conversación con música mientras se entregan los premios; y, como siempre, apoyamos la investigación contra el cáncer".

La carrera transcurrió por la Rambla, el Paseo, Puerta Purchena, el Nicolás Salmerón y la Plaza Marín

SER
en la playa
con Fran García

17 y 18 de julio te esperamos en
Almerimar
(Restaurante El Espigón)

En directo a partir de las 11:45 Hrs.
con actividades ¡acércate a nuestro set!

Un verano más estamos en la playa, a tu lado, para hablar de ocio, deporte, consejos... Escucha en directo nuestro programa de radio y consigue fantásticos regalos.

SER

Almería 88.2 FM
Poniente 89.2 FM
Roquetas 99.0 FM
Níjar 88.8 FM

seralmeria.com | Siguenos en 

COLABORAN



Los 40 ALMERIA 101.8FM
PONIENTE 100.4FM
INDALO 98.7FM

Hoy a partir de las 12:20h.
Hoy por Hoy

Innovación y sostenibilidad
de la mano de La Unión

Patrocinada

 La Unión

SER
Almería 88.2FM

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

19 de julio

El Ejido (15627197, 15627205, 15627211, 15627217) : 07:30 a 17:30 c colombia, c hermanos alferéz, c miguel angel, c murgis, c octavio augusto, c olimpiadas, c pablo neruda, c sansovino, c/colombia, c/miguel angel, pe el aguija, pe el algarrobo, pz acuario, pz cerbero

Mojácar, Turre (15656909) : 08:30 a 12:30 c albardinar, c duende, c molino de jibaja, c polígono (mojacar), ds cañada del navajo, ds cañada raquel, ds era del lugar, ds faz el, ds jivaja, ds loma del faz, ds mancaperos, ds micar, lg la tejeric, lg los olivares, lg paraje hoyo la, lg pocico la nava, pe cortijo la nava, pe jibaja, pg 3, pg 8, rb añafilix

Olula del Río, Purchena (15651769) : 09:00 a 14:00 c paraje la atalaya, parcela 116, polígono 14 (olula del río), lg la atalaya, lg purchena

Vera (15625605) : 23:00 a 07:00 de 20 de julio av cataluña, c america, c amigos del país, c ancha, c carretera de cuevas, c federico garcia lorca, c garcilaso de la vega, c holanda, c isabel la catolica, c jacinto anglada, c luis sires, c martires, c mexico, c molino, c pago sollmana, c san anton, c zanja, c/fuente grande s/n, calle juan anglada, cr de aguilas, cr de murcia, ds real de vera, pz los naranjos, ur los naranjos

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.
TELÉFONO DE AVERÍAS: 900850840